



De super performances chez nos jeunes sportifs !

publié le 21/03/2023

COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Cette année les sportifs coulongeois performent dans plusieurs activités.

- Football (Equipe de garçons 4e/3e) : vice-champions académiques à Angoulême.
- Tennis de table : médaille de bronze au championnat départemental (5 élèves)
- Badminton par équipe de 4 : 2e et 3e du département. Les 2 équipes sont qualifiées pour participer au championnat académique qui aura lieu le 22 mars.
- Tir à l'arc : Participation d'une équipe au championnat de France dans 2 semaines.

Bravo à eux !

L'équipe EPS est plutôt fière de ses élèves !!!



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.